

FEEDBACK OSCE KOMPRE PERIODE NOVEMBER 2022

16711017 - ERITA DAMAYANTI

STATION	FEEDBACK
STATION 1 : Sistem Ginjal dan saluran kemih	Ax bagus runut relevan dan bagus ada kroscek, px st lokalis bagus sudah inspeksi menggunakan senter dan lup, bagus melakukan palpasi, namun jangan lupa ya cek lnn inguinal juga ya, UKK secara umum sudah baik namun untuk dasarnya itu kotor ya bukan bersih ya,, Dx oke, Tx oke, edukasi oke
STATION 10 : ENDOKRIN DAN METABOLIK	anamnesis ok, px KU dan GCS ok.px fisik itu instruksi soal, jd lakukan benar2 mbak, tensi, suhu di ketiak dan dijepit, RR dan nadi diperiksa, px kepala thorax, abdomen, ekstremitas sdh baik. dx blm lengkap. ini hipoglikemia, cukupkah dengan D10?komponen resep blm lengkap, pro siapa? komunikasi dan edukasi sdh ok
STATION 11 : SISTEM REPRODUKSI	anamnesis diperingkas agar tidak bayk waktu terpakai dan fokus di pemeriksaan. BHP ateril disiapkan di meja steril utk memudahkan saat memeriksa. Saat membuka wadah2 steril perhatikan peletakan tutupnya agar terjaga steril. Desinfeksi vulva tdk memakai alkohol. Yg diucapkan dikerjakan saja. Pemeriksaan cytobrush ukt papsmear bukan utk swab. Perhatikan instruksi soal.
STATION 12 : HEMATO IMUN-INFEKSI	vital sign hanya suhu saja, DD kurang tepat. untuk kasus karena infeksi sudah meluas lebih baik diberikan AB oral juga
STATION 13 : SPECIAL SENSORY/INTEGUMENTUM	anamnesis bisa ditambahkan juga pertanyaan terkait adakah perubahan rutinitas, gejala serupa di lingkungan, baik di rumah maupun di kantor. perhatikan lagi cara pemeriksaan ukk ya dek, perlu menggunakan lup dan juga senter. untuk ukknnya sendiri belajar lagi ya. px penunjang oke. biasakan infrom consent sebelum melakukan px penunjang ya. dx bisa dilengkapi lagi. edukasi bisa disampaikan juga faktor pencetus. untuk terapi non farmakologi masih bisa dilengkapi lagi.
STATION 2 : SISTEM RESPIRASI	
STATION 3 :PSIKIATRI	perlu menggali lebih banyak simtom depresinya dengan allo, perlu meningkatkan kemampuan terapi antidepresan, perlu meningkatkan kemampuan membuat DD, tidak ada nama pasien dan alamat pada resep
STATION 4 : MUSKULOSKELETAL	Langsung kerjakan sesuai perintah soal. Jika di soal sudah ada identitas dan anamnesa, diminta langsung pemeriksaan fisik. langsung lakukan pemeriksaan fisik, anamnesa skip, agar bisa hemat waktu. Potong sufratul pakai gunting steril. Diagnosa tidak disebutkan. Ketika membuka bungkus dalam Handscoen di area steril, hendaknya dibantu dengan korentang, jangan dengan tangan. Setelah handscoen dipakai, bungkus handscoen hendaknya dibuang. Sebelum melakukan pembersihan luka, hendaknya dilakukan anaestesi terlebih dahulu. Waktu habis, prosedur belum selesai.

STATION 5 : SISTEM SARAF	anamnesis lengkap, perhatikan cara dixhallpixe yg tepat ya, romberg diperbaiki kaki pasien seharusnya rapat, tandem gait sesuai, perhatikan saat pemeriksaan keseimbangan posisi dibelakang pasien ya untuk menjaga jika apsien akan jatuh, edukasi lengkap
STATION 6 : GASTROINTESTINAL	ax ok, px ttv lakukan dg baik jangan cm diceritakan, pemeriksaan palpasi mgk perlu palpasi orientasinya jangan lsg epigastrium jangan lupa cuci tangan who ya untuk kesehatan dokter dan pasien berikutnya
STATION 8 : KARDIOVASKULAR	ax cukup lengkap//ekg oke tp interpretasi kurang tepat ya//edukais oke, tapi komunikasinya diatur biar ga belepotan yaa...hehe...lebih tenang yaa...
STATION 9 : Sistem Indera	Anamnesis sudah baik dan lengkap, pemeriksaan fisik segmen anterior mata sudah cukup baik dan runut. Diagnosis akan lebih tepat jika menyebutkan corpalnya apa? dan lokasi persisnya dimana. DD nya masih belum tepat. Untuk non farmakoterapi tindakan evakuasi corpal jangan lupa informed consent dulu, serta cuci tangan sesudah tindakan, lainnya sudah baik. Penulisan resep juga sudah sesuai.